



Cuchillos largos en PRD

Hasta el cierre de esta edición, las cúpulas de todos los bandos del PRD

se encontraban reunidas en Morelia.

El cónclave se inició a las 20:00 horas y era "a morir". Lo único claro hasta el momento es que ya corrió la primera cabeza dentro del perredismo.

Se trata de la niña Marianita, quien ya no sale en los spots en los que el PRD "agradece" a quienes le dieron su voto.

Las verdaderas cabezas de los responsables de la debacle del partido de "izquierda", los jesuses, los lópez y otros, no rodarán.

Seguirán, a toda costa, con ese mal matrimonio hasta la eternidad.

Boda pirata

Tan bonita que les había salido.

Pero la boda religiosa de Vicente Fox y Marta Sahagún es... ¡pirata!

Al menos eso dijo el vocero de la Arquidiócesis de León, Jorge Raúl Villegas Chávez.

Recordó que Fox y Marta se casaron sin cumplir con las formalidades que exige la Iglesia católica.

Y aclaró que los padres no están autorizados a celebrar misas privadas y en lugares distintos a los templos.

Marta y Vicente fueron unidos en sagrado matrimonio por el padre Alejandro Latapí, que para más señas es primo del novio.

"Fue una boda muy íntima, muy privada", reveló la vocera de Marta, Cristina Romo.

Sí, muy privada, muy bonita, pero... pirata.

Reapareció Carpinteyro

Ya asomó la cabeza la controvertida Purificación Carpinteyro.

No estaba muerta ni andaba de parranda.

Resulta que la ex directora del Servicio Postal Mexicano y ex subsecretaria de Comunicaciones y Transportes, ahora es "anulista" del voto.

El pasado viernes participó en una conferencia de prensa, en donde a nombre de Causa Ciudadana, dijo que el voto nulo fue un voto "con adjetivos y con objetivos".

Por supuesto que no habló del escándalo que llevó a la renuncia de Luis Téllez a la SCT ni de las acusaciones que pesan en su contra por presunto espionaje.

Otra de Tlahuac

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal envió una recomendación a la delegación Tlahuac por permitir la obstrucción de accesos a dos escuelas.

La recomendación tiene su origen en una queja presentada por padres de familia de la escuela primaria Narciso Ramos Galicia.

Y es que el jefe delegacional, Gilberto Ensástiga, permite la instalación de una feria que obstruye la salida de emergencia del plantel.

Al investigar, la CDHDF encontró que lo mismo ocurre en el jardín de niños Tlahuac y por eso envió la recomendación.

¡Ah qué Gilberto! Tiene problemas con la CDHDF y pronto los tendrá con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Las instituciones están a punto de mandarlo al diablo.

Falso infarto de la SCJN

El viernes un rumor recorrió las oficinas y pasillos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación: el ministro presidente, Guillermo Ortiz Mayagoitia, había sufrido un infarto.

Hubo preocupación e incertidumbre, hasta que para fortuna de todos, sólo era eso: un rumor.

Comunicación Social precisó que el presidente de la SCJN sólo fue sometido a un chequeo médico que le es practicado en forma periódica.

Su estado de salud es satisfactorio y reanudará su agenda la próxima semana.

Bien, por él y por la justicia mexicana.

pepegrillo@cronica.com.mx

